

F@rm@press #165

Boletín Informativo del Real e Ilustre Colegio de Farmacéuticos de Sevilla
Diciembre 2018



EN PORTADA

Fiestas patronales 2018

La Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental y la 4º Zona de la Guardia Civil de la Comunidad reciben la Medalla de Oro y la distinción de colegiados de Honor de nuestra Corporación



Diciembre

- P** **2 de diciembre.**
Permanente.
- PR** **12 de diciembre.**
Premio Panorama.
- A** **13 de diciembre.**
Asamblea Congral.
- C** **14 de diciembre.**
Concierto de Navidad de Fundación Cofares: Recogida de premio a MEHUER.
- P** **17 de diciembre.**
Permanente.
- JG** **18 de diciembre.**
Junta de Gobierno.
- JG** **18 de diciembre.**
Junta General.
- CE** **19 de diciembre.**
Comité Ejecutivo CACOF (Granada).
- P** **21 de diciembre.**
Permanente.
- R** **21 de diciembre.**
Reunión Académica Iberoamericana.
- F** **26 de diciembre.**
Firma convenio Telefónica.
- R** **26 de diciembre.**
Reunión Asociación Farmacéuticos Adjuntos.
- P** **28 de diciembre.**
Permanente.
- PT** **28 de diciembre.**
Patronato fundación MEHUER.

P Permanente **R** Reunión **PR** Premios **JG** Junta de Gobierno **J** Jornadas **MR** Mesa redonda **CE** Comité Ejecutivo

Sumario

02**AGENDA DEL PRESIDENTE****03****EN MI OPINIÓN**

Por un 2019 de responsabilidad y unión entre los farmacéuticos

04**EN PORTADA**

La Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental y la 4ª Zona de la Guardia Civil de la Comunidad reciben la Medalla de Oro y la distinción de colegiados de Honor de nuestra Corporación

Almuerzo de confraternidad

11**ACTUALIDAD**

El Colegio acoge el Primer Encuentro Regional "Dermofarmacia, apuesta de futuro"

La Fundación Cofares distingue a Mehuer por su labor frente a las enfermedades raras

#Resuelta la convocatoria extraordinaria de ayudas a la investigación de Mehuer

El Centro Regional de Transfusiones Sanguíneas distingue al Aula de la Salud del Colegio por promover la donación de sangre

Herramientas al servicio del colegiado para ofrecer una mejor asistencia a personas con VIH

14**NUEVOS COLEGIADOS****15****FACTURACIÓN**

Edita



REAL E ILUSTRE
COLEGIO DE FARMACÉUTICOS
DE SEVILLA



Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla
C/ Alfonso XII, 51. 41001 Sevilla.
Telf: 95 497 96 00 Fax: 95 497 96 01
e-mail: ricofse@redfarma.org
www.farmaceticosdesevilla.es

Consejo de Redacción: Manuel Pérez, Juan Luis Barea, María Isabel de Andrés, Milagros Olías, Gema Herreras, Pedro Bueno, Mª Teresa Díaz.
Maquetación y Producción: Euromedia Comunicación.
Fotografía: Guillermo Aguilar.
Impresión: Imprenta Galán.
Depósito Legal: SE-2.037/2000

Farm@press no se hace responsable de las opiniones de terceros vertidas y/o recogidas en sus páginas.



Por un 2019 de responsabilidad y unión entre los farmacéuticos



MANUEL PÉREZ FERNÁNDEZ PRESIDENTE

Acaba un 2018 que nos ha traído, entre otras ilusionantes noticias, la buena nueva de la celebración en Sevilla del Congreso Mundial de Farmacia en 2020, que pondrá a nuestra corporación y a la farmacia sevillana en el epicentro de la actualidad farmacéutica. Un logro posible, sin duda, gracias al prestigio de la farmacia española y a los innovadores proyectos que desde hace años viene desarrollando. Pero un logro también de la farmacia sevillana, cohesionada en torno su Corporación y al impecable comportamiento de la gran mayoría de nuestros farmacéuticos, que nos ha permitido durante todo este tiempo estar en la avanzadilla de muchos proyectos y soluciones que hoy se han revelado indispensables para la farmacia, para el sistema público de salud y, sobre todo, para la sociedad a la que sirve.

“Todo poder implica una gran responsabilidad”. Estoy seguro de que les suena la frase. Es nada menos que de la saga de las últimas películas de Spiderman. Se la dice el padre al superhéroe poco antes de morir. Es una gran labor la que realizamos los farmacéuticos y es una gran confianza la que se nos entrega. Como hemos repetido en incontables ocasiones, somos el primer eslabón de acceso al sistema sanitario. Los profesionales más cercanos físicamente y, en la mayoría de las ocasiones, también los más próximos afectivamente. Del paciente recibimos una confianza casi sin límites. De la Administración, la responsabilidad de velar por la salud de todos en nuestra condición de especialistas en el Medicamento.

Ese gran poder recibido implica la contrapartida de la responsabilidad. Una exigencia de ejemplaridad que alcanza a todos los farmacéuticos (y ni que decir tiene que, por partida doble, a quienes sumamos las responsabilidades de gobierno colegiales). Hemos de tener muy presente que

la profesión no es nuestra, que sólo somos usufructuarios de ella y no podemos mancillar ni su nombre, ni su labor, ni su prestigio de siglos con actuaciones deshonestas en el ejercicio profesional, y menos aún en la dispensación y facturación de los medicamentos, que debe ser un proceso impecable, para mantener la confianza de la Administración y de los demás compañeros, y el honor de seguir llamándonos Farmacéuticos.

“la profesión no es nuestra, sólo somos usufructuarios de ella y no podemos mancillar ni su nombre ni su labor, ni su prestigio de siglos con actuaciones deshonestas en el ejercicio profesional”

Asimismo, nuestra profesión necesita más que nunca estar unida, en torno a un Colegio también unido y fuerte, y apoyado por todos. Huyamos, como hasta ahora, de protagonismos y de lucimientos personales. La lealtad, la confianza, la serenidad, la honestidad en nuestro quehacer diario, el ánimo, la esperanza, el esfuerzo, la profesionalidad, el trabajo, el compañerismo, ... deben seguir siendo nuestras mejores cualidades para afrontar el apasionante futuro que está por venir, en el que debemos hacer valer nuestra vocación sanitaria y nuestra condición de especialistas en el medicamento para fortalecer y aumentar nuestro rol dentro del sistema sanitario, siempre desde el interés público, el estricto cumplimiento de la legalidad, la leal cooperación institucional con las

administraciones, y la colaboración con otros profesionales sanitarios.

Porque los Farmacéuticos no somos profesionalmente competencia de nadie, ni queremos quitarle nada a nadie, solo queremos aportar nuestra colaboración para atender nuevos retos sanitarios y mejorar la asistencia y la calidad de vida de nuestros pacientes, que es el objetivo último al que todos deberíamos dirigir nuestras preocupaciones y objetivos. La farmacia asistencial representa el camino por el que debemos seguir avanzado en 2019, siempre desde la ejemplaridad, la responsabilidad y la cooperación mutuas.



{ Fiestas patronales 2018 }

La Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental y la 4º Zona de la Guardia Civil de la Comunidad reciben la Medalla de Oro y la distinción de colegiados de Honor de nuestra Corporación

El profesor de la Facultad de Farmacia de Sevilla, Esteban Moreno Toral, pronunció el XL Pregón de la Patrona bajo el título de “Sueños farmacéuticos”

Nuestro Colegio, junto con la Fundación Farmacéutica Avenzoar, ha hecho entrega de la Medalla de Oro y nombrado Colegiados de Honor, máxima distinción que concede la Corporación, al General de Brigada Manuel Contreras Santiago y al Jefe Superior de Policía José Antonio Pérez Martínez, en atención a la especial colaboración que la 4ª Zona de la Guardia Civil de la Comunidad Autónoma y la Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental han venido manteniendo con el Colegio en temas que afectan tanto a la seguridad de las farmacias como a la de la población.

La entrega de esta distinción tuvo lugar durante el acto principal de celebración de nuestras fiestas patronales,

la lectura del Pregón en Honor de la Inmaculada, tradición que este año cumple 40 años y que ha estado a cargo de nuestro compañero y profesor de la Facultad de Farmacia de Sevilla Esteban Moreno Toral.

Durante el acto, el Colegio ha distinguido también con sus Insignias de Oro y Plata a los farmacéuticos que han cumplido 40 y 25 años de colegiación, respectivamente. Al acto asistieron la delegada provincial de Salud, María Ángeles Fernández Ferreiro; la decana de la Facultad de Farmacia de Sevilla, María Álvarez de Sotomayor; el vicepresidente de Bidafarma, Antonio Pérez Ostos; el presidente de Aprofase, Leopoldo González Sanz, y el presidente de la Fundación Farmacéutica Avenzoar, José Antonio Neto Maestre, además de los presidentes y decanos de numerosas corporaciones profesionales y de instituciones como el Ateneo de Sevilla.





Milagros Olías, Pregonera del 2017.



Esteban Moreno Toral en un momento del Pregón.



Un año más, los compañeros abarrotaron el salón del Alfonso XIII.



Más de 300 compañeros llenaron el salón del H. Alfonso XIII para escuchar el Pregón y compartir, posteriormente, un almuerzo



Miguel Villafaina, Presidente del Consejo General de Fisioterapeutas, Blanca Fernández, Presidenta del Colegio Oficial de Ópticos-Optometristas de Andalucía y Manuel Pérez.



El General de Brigada Manuel Contreras, Salud Ramos, Candela Gómez, el jefe Superior de Policía José Antonio Pérez y José Antonio Neto.



Compañeros que recogieron su Insignia de Oro, junto al Presidente del Colegio. Abajo grupo de compañeros que recogieron la Insignia de Plata, junto a Manuel Pérez.





Insignias de Oro



Pilar Abad Martín de Eugenio.



Manuel Álvarez Gutiérrez.



Sara Arca Sosa.



María Luisa Bello Montero.



Reyes Gallego Jurado.



María José Martín Calero.



María Dolores Martín León.



Eugenia Morales Cañadas.



Francisco Puerta Puerta.



Dolores Quesada Montero.



Joaquín Vera Chávez.



Mercedes Vilches Gargallo.

Insignias de Plata



Mª de los Ángeles Acero Sánchez.



Mª del Rosario Álvarez-Rementería Nadal.



Inmaculada Aramburu González.



Mª del Rosario Arenas Gordillo.



Mª Dolores Baile Iglesias.



Lorenzo Benítez Dueñas.



Orosia Mª Blanco Gigato.



Raimundo Bravo Solís.



Mª Antonia Carrascosa Moreno.



Juana Mª Durán Jiménez.



Valentín Duque Bañón.



Natividad Fernández Álvarez.



Francisco Galán Miró.



Rosalía García Arista.



Juan José Jiménez León.



Elena Merino Mérida.



Concepción Moreno Pardo.



Mª Dolores Rodríguez Rodríguez.



Lucila Romero Barba.



María de Vicente Barba.



Almuerzo de confraternidad

Como cada año, tras el Pregón, se sirvió un almuerzo en el que los compañeros tuvieron ocasión de departir.



Manuel Ojeda Casares, Antonio Ramos Carrillo, María Álvarez De Sotomayor, Antonio Pérez Ostos, Mariano Fernández Doblas y Jesús Fernández García.



Jose Antonio Sainz De La Maza, Luis Alonso Perez-Tinao, Cayetano Suárez Pinilla y Francisco Puerta Puerta.



Pedro Bueno López, Pilar Guerrero González, Juan Luis Barea Ledesma, Isabel Cordonez Marín, María Luisa Del Río Pérez y Juan Pedro Vaquero Prada.



Manuel Álvarez Gutiérrez y señora, José Enrique García y Dolores Navas.



Antonio Sánchez Zabala, Lorenzo Betinez Dueñas, María Auxiliadora Castilla López, Lola Baile Iglesias, Fernando Baile Núñez, Angelines Acero Sánchez y Sofía Gomez Acero.



José Antonio Beardo Duque, Valentín Duque Bañón, Carmen Duque Bañón, Juana María Duran Jiménez, Florencio Morcillo Hidalgo, Inmaculada Díaz Trigo y Ana María Trigo Lumbreras.



Adolfo Reina Sánchez de Movellan, Ricardo Naranjo Aranda, María Victoria Aranda y Epifanio Naranjo Pozo.



Rafael Martínez Montes, Mari Carmen Sánchez López y Francisco José Ruiz Rodríguez.



Almuerzo de confraternidad



Manuel Ojeda Casares, María Del Mar Espín Fernández, Elena García Prado, Patricia García Carmona, Susana Álvarez Dardet-Lama, Juan Pedro Vaquero Prada, Isaac Quirós Villalba y David Vázquez Garrido.



Leopoldo González Sanz de Andino, Esther y Mercedes Vilches Argallo, Juan José Jiménez y Juan Fernández Melo.



Antonio Marrón, Juan Pedro Vaquero Prada, Cristina Arnaud, Vanesa Guerrero, Marisa Tarilonte y Manuel Ojeda.



José Luis De La Matta, María José Martín y Antonio Sánchez Zabala.



José Antonio Beardo Duque, María Luisa Del Río Pérez, Carmen Duque Bañón, Valentín Duque Bañón y Juan Pedro Vaquero Prada.



Fatima Morcillo Gómez, José Manuel Serrano Morales, Eugenia Morales Cañadas e Isabel González Tenorio.



José Rodríguez Cánovas, Nuria Vargas Sánchez, Gema Herrerías Esteban y M^a Dolores Esteban Carretero.



Joaquín Ávila, Milagros Olías, Adela Larrey, M^a José Martín de la Hinojosa, Natalia de Guillermo y Joaquín Ávila Olías.

El Colegio acoge el Primer Encuentro Regional “Dermofarmacia, apuesta de futuro”

El salón de actos del Colegio fue escenario del **Primer Encuentro Regional ‘Dermofarmacia, apuesta de futuro’**, en el que se abordó cómo desde el consejo dermofarmacéutico se puede aportar un gran valor al cuidado de la piel de los pacientes, con un impacto muy positivo para la farmacia.

De la mano de **Philippe Mottard**, director general de la División de L’Oréal Cosmética Activa; y **Luis Bala-día**, director comercial, *retail* y *business development* de la misma división, se habló de qué espera el usuario de la farmacia del consejo dermofarmacéutico.



La Fundación Cofares distingue a Mehuer por su labor frente a las enfermedades raras

El jurado ha querido reconocer con un accésit la labor que la Fundación Mehuer desarrolla “para mejorar la calidad de vida de los pacientes afectados por enfermedades raras”. La entrega de esta distinción tuvo lugar el jueves 14 de diciembre en el Teatro Real de Madrid.

El jurado del Premio Fundación Cofares en su 28ª edición ha concedido un accésit a la Fundación Mehuer por su labor “para mejorar la calidad de vida de los pacientes afectados por enfermedades raras”.

La entrega de este accésit tuvo lugar el pasado 14 de diciembre en el Teatro Real de Madrid, en el marco del

Concierto Benéfico de Navidad que organiza la Fundación Cofares.

Los Colegios de Farmacéuticos de Madrid y Barcelona fueron distinguidos por su proyecto ‘Infarma Solidario’. La Fundación Tierra de Hombres, presidida por nuestra compañera María Antonia Jiménez, centrada en promover el desarrollo de la infancia, también recibió un accésit.

Desde la Fundación Mehuer queremos agradecer a la Fundación Cofares la concesión de este reconocimiento, que se convierte en un nuevo acicate para proseguir en nuestra labor de divulgación y promoción de la labor científica en el ámbito de las enfermedades raras.





#Resuelta la convocatoria extraordinaria de ayudas a la investigación de Mehuer

El tribunal de la convocatoria extraordinaria de dos ayudas a la investigación en el ámbito de las enfermedades raras, promovidas por el Colegio de Farmacéuticos y la Fundación Mehuer, ha determinado otorgar sendas becas a las siguientes propuestas:

Ayuda Moisés Abascal Alonso

Título: 'Inhibición de las vías asociadas a TNF α /TNFR1 como terapia para la retinosis pigmentaria'.

Autor: Regina Rodrigo Nicolás.
Instituto de Investigación Sanitaria La Fe de Valencia.
Servicio de Medicina Molecular, Celular y Genómica

Ayuda Celia Carrión Pérez de Tudela

Título: 'Efecto del tratamiento con b-cariofileno en un modelo murino de síndrome de Dravet'.

Autor: Onintza Sagredo Ezquioga.
Facultad de Medicina. Universidad Complutense de Madrid.
Departamento de Bioquímica y Biología Molecular.

Cada una de estas ayudas está dotadas con 6.000 € cada una gracias al patrocinio de la Fundación Cajal en base a los fondos recaudados el pasado año con los conciertos 'Que suenen con alegría', ofrecidos en distintos puntos de la geografía andaluza por la soprano Ainhoa Arteta y la cantaora Estrella Morente.

A estas ayudas a la investigación han podido concurrir todas aquellas personas con nacionalidad española (o

al menos, residentes en España) que hayan cursado estudios universitarios en ramas sanitarias o Ciencias de la Salud.

El tribunal de esta convocatoria ha estado compuesto por nuestro presidente, Manuel Pérez; el secretario del Colegio, Juan Pedro Vaquero; Jesús Aguilar (presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos), Antonio Mingorance (presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos), Alberto Ramos (presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia), Carlos Gómez (presidente de la Academia de Farmacia de Castilla y León), Isabel Tovar (presidenta de la Academia de Farmacia Santa María de España de la Región de Murcia), Juan Carrión (presidente de FEDER) y Santiago Grisolia (secretario de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados).

De forma complementaria a esta información, cabe recordar que con motivo del IX Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras que tendrá lugar en Sevilla del 13 a 15 de febrero de 2018, se llevará a cabo también la convocatoria ordinaria de ayudas a la investigación.



El Centro Regional de Transfusiones Sanguíneas distingue al Aula de la Salud del Colegio por promover la donación de sangre

El Centro Regional de Transfusión Sanguínea ha distinguido al equipo del Aula de la Salud de nuestro Colegio y la Fundación Farmacéutica Avenzoar por su labor de promoción y sensibilización sobre la donación de sangre entre distintos colectivos de la población, en especial entre los más jóvenes.

La entrega de dicha distinción tuvo lugar en un acto celebrado en el Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla, en el que se han otorgado distintos reconocimientos a personalidades y colectivos que apoyan y promueven una mayor sensibilidad social hacia las hemodonaciones. En el mismo participaron José Antonio Neto, presidente de la Fundación Farmacéutica Avenzoar, así como el equipo de colegiadas (encabezado por Raquel Díaz Jaramillo y del que forman parte M^a Dolores García Puerta, Francisca López Pérez, Paulina Muñoz del Valle, M^a Carmen Rivera Lobato y Susana Sánchez García.) que compone Aula de la Salud.



El Aula de la Salud de nuestro Colegio se encarga de ofrecer información didáctica, resolver dudas y aclarar conceptos acerca de cuestiones diversas relacionadas con la salud, tales como la donación de sangre o el trasplante de médula ósea, en colectivos muy diversos, entre los que destacan los escolares.

Herramientas al servicio del colegiado para ofrecer una mejor asistencia a personas con VIH



Han sido seleccionadas en colaboración con Adhara, entidad especializada en la atención a personas con VIH y con la que colaboramos a través del Proyecto Parhelio

Con motivo del Día Mundial contra el SIDA, que se celebró el pasado día 1 de diciembre, nuestro Colegio

habilitó un espacio en la web corporativa con herramientas que ayuden a los colegiados a una mejor asistencia a las personas con VIH.

Estas herramientas, seleccionadas en colaboración con Adhara, entidad especializada en la atención a personas con VIH y con la que colaboramos a través del Proyecto Parhelio, son las siguientes:

- Protocolo de dispensación Autotest VIH en Oficina de Farmacia.
- Páginas webs de interés sobre VIH (se incluyen enlaces a webs que permiten comprobar si existen interacciones entre medicamentos indicados en VIH y otra medicación concomitante).
- Actividades en Sevilla con motivo del Día Mundial VIH 2018.
- Teléfonos de contacto de educadores VIH en los hospitales Virgen Macarena, Virgen del Rocío y Virgen de Valme.



Marta Salamero Gil

Colegiada nº 7383

Facultad de Farmacia. Universidad de Sevilla

	Colegiado	Nombre
1	7383	Marta Salamero Gil
2	7384	M ^a del Carmen Moreno Jiménez
3	7385	Belén Morales Fuentes
4	7386	Rocío Alonso Blázquez
5	7387	Laura Velázquez González
6	7388	Melodía Hidalgo Caro
7	7389	Sol Lacañina González
8	7390	Elisa Victoria Girón Rodríguez
9	7391	Andrea Castellano Pineda
10	7392	Manuel Curado Cataluña
11	7393	Reyes Peña Fernández
12	7394	Rafael Lomas Romero
13	7395	Julia Rivero Fernández
14	7396	Antonio Domingo Martínez Sáez
15	7397	Marta Luna Moreno
16	7398	M ^a del Pilar Miró Macho

	Colegiado	Nombre
17	7399	Ezequiel Vega Prieto
18	7400	Isabel Almenta Peñalosa
19	7401	Cristina Ramírez Trujillo
20	7402	María del Carmen Bonillo Fernández
21	7403	Natalia Mesa Núñez
22	7404	Julia Silva Roselló
23	7405	M ^a Dolores Bravo Ruiz
24	7406	María Alcaide Varo
25	7407	Yaiza Pérez Alzola
26	7408	M ^a del Pilar Palacios Ansón
27	7409	Mirella Guerra Pozo
28	7411	Belén Lancha Gómez
29	7412	Manuel Rafael de Rojas García
30	7413	Ana Serrano Olmo
31	7415	Gloria Mira Bailén

Octubre de 2018

PVP	PVP MEDIO	MES	ACUMULADO
SAS		6.24 %	3.84 %
LIBRES		6.71 %	2.61 %
TOTAL		6.27 %	3.77 %
ANDALUCÍA		6.80 %	4.20 %
NACIONAL		6.60 %	3.10 %
RECETAS			
SAS		5.02 %	2.45 %
LIBRES		7.05 %	1.95 %
TOTAL		5.13 %	2.42 %
ANDALUCÍA		6.10 %	2.60 %
NACIONAL		5.40 %	1.70 %

FACTURACIÓN CAPITAL / PROVINCIA			
	PVP	RECETAS	MEDIA
CAPITAL	18.541.970.45 €	1.444.898	12.83 €
PROVINCIA	27.826.230.02 €	2.269.672	12.26 €

VARIACIÓN CAPITAL / PROVINCIA		
	PVP	RECETAS
CAPITAL	39.98 %	38.89 %
PROVINCIA	60.02 %	61.10 %
TOTAL PVP.		

FACTURACIÓN MEDIA POR RECETA		
	MES	ACUMULADO
COLEGIO	12.48 €	12.38 €
ANDALUCÍA	10.51 €	10.43 €
NACIONAL	11.40 €	11.31 €

TIRAS REACTIVAS			
		MES	ACUMULADO
UNIDADES DISPENSADAS	23.573		
PVP ABON +CACOF, REAL, DIFER	499.508+535.172	1.485.318	450.637
MEDIA	63.01 €		

PIU			
UNIDADES DISPENSADAS	38.556		
PVP ABONADO, NOMENCLATOR, DEDUC 6,3% MEDIA,	1.335.039	1.401.911	88.400
DIFERENCIA P.M. MEDIA	66.871	36.36 €	

ABONO DE FARMAINDUSTRIA	
	1.045.932.75 €

DEDUCCIÓN	
DESCUENTOS	DESCUENTOS RD 823/2008+ DR8/2010
PVP DEDUCIDO	1.002.689+1.520.199
TOTAL	2.522.888



www.hermescampusvirtual.es

Sigue todas las novedades de esta plataforma de formación en Twitter.

Sigue a @HermesCampusV

Más de 5.000 farmacéuticos ya hacen uso de esta herramienta

Posibilidad de acceder a formación bonificada



Accede a la mejor formación acreditada 24 horas, 365 días



DESCUBRA NUESTRAS
**COBERTURAS
EXCLUSIVAS**
PENSADAS
PARA USTED
Y SU COCHE

Hasta un

60%* bonificación
en su seguro de Automóvil

- ✓ NUEVOS SERVICIOS DE ITV , GESTORÍA Y "MANITAS AUTO"
- ✓ AMPLIA RED DE TALLERES PREFERENTES
- ✓ REPARACIÓN Y SUSTITUCIÓN DE LUNAS A DOMICILIO
CON DESCUENTOS DE UN 50% POR NO SINIESTRALIDAD
- ✓ PÓLIZAS DE REMOLQUE
- ✓ LIBRE ELECCIÓN DE TALLER
- ✓ ASISTENCIA EN VIAJE 24 HORAS DESDE KILÓMETRO CERO
- ✓ PERITACIONES EN 24-48 HORAS
- ✓ RECURSOS DE MULTAS
- ✓ DECLARACIÓN DE SINIESTROS POR TELÉFONO E INTERNET



www.amaseguros.com

902 30 30 10 / 913 43 47 00

Síguenos en      

y en nuestra APP 

A.M.A. SEVILLA (Progreso)

Progreso, 10 (junto a Colegio de Médicos) Tel. 954 29 65 60 sevilla@amaseguros.com

A.M.A. SEVILLA (Plaza Nueva)

Plaza Nueva, 8 Tel. 954 29 65 60 sevilla@amaseguros.com

[*] Promoción válida para presupuestos de nueva contratación.
No acumulable a otras ofertas. Consulte fechas de la promoción y condiciones en su oficina provincial A.M.A.